



Sarrebruck, 9 janvier 2008

## **Le Ministre-Président Peter Müller accorde son parrainage à l'Association des Amis de l'Université franco-allemande**

L'Association des Amis de l'Université franco-allemande (UFA) a été créée à Paris le 17 octobre 2007. Lors de sa création, le Président du Club Economique Franco-Allemand de Paris, ancien Ministre de l'Economie et des



Les organes de l'association sont le conseil d'administration, le comité directeur et l'assemblée des membres. Le 17 octobre 2007, les membres fondateurs ont élu cinq représentants au sein du conseil d'administration :

-